
!""#

年
#

月
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责编
&

颜玉松 美编
!

侯婕 组版
!

陈恩武

'(

!"

岁
!

对普通人来

说应该正是打拼事业

的黄金期
!

然而对于一

名跳水运动员来说
!

却

是不折不扣的高龄了
!

以至于像郭晶晶这样

的绝对大牌
!

都要尊敬

地 叫 王 峰 一 声
"

峰

哥
# $

在跳水运动员当

中
!

王峰绝对属于大器

晚成
!

#

岁就开始练习

跳水的王峰直到
!$

岁

的时候才第一次敲开

了国家跳水队的大门
!

而像田亮
%

伏明霞他

们
!

在这个年纪的时候

已经是家喻户晓的超

级巨星了
$

然而王峰并

不在意这一点
!

每天和

比自己小上好几岁的

队友们一起
!

在
%

米跳

板上数百遍地重复着

一个又一个动作
!&

练

了
$&

年之后才能够进

入国家队
!

所以我比任

何人都更加珍惜这次

机会
$ #

王峰曾经跟记

者说过这样的话
$

不懈的努力让王

峰在
&

年前争取到了一

张进军雅典的入场券
!

然后就像王峰自己日

后所说的一样
!

那届奥

运会并不是属于他的
!

&

那场比赛的整个过

程中
!

我都没有抬头看

过一次记分牌
!

直到最

后是教练告诉我得了

第四名
$ #

其实
!

王峰

在雅典奥运会时的发

挥就已经足够出色
!

但

是和同样发挥出色的

对手相比
!

&

年前刚刚

进入国家队的王峰缺

少的是名气
!

而跳水是

一个印象分非常重要

的项目
$

&

当时看着别人在

领奖台上绽放出灿烂

的笑容
!

我就对自己说

一定要再跳一届奥运

会
$ #

雅典奥运会后
!

'(

岁的王峰选择了坚

持
!

然而和比自己小上

七八岁的队友相比
!

满

是伤病的身体是王峰

最大的劣势
!&

自己的

体力明显不如小选手
!

而且在难度上也很难

再提高
!

特别是腰椎的

老毛病甚至一度逼着

我放弃
$ #

然而王峰并

不愿就此放弃
!

而跳水

队也希望王峰能够用

他的经验再拼一次
!

于

是让他主攻男子
%

米板

双人项目
$

最先和王峰搭档

的是广东小将何冲
!

他

们在配合半年多之后

就拿下了
)**(

年世锦

赛冠军
$

然而王峰的身

体条件决定他很难追

赶上何冲不断提升的

动作难度
!

于是队里为

他选择了一个更适合

的搭档秦凯
!

这对以稳

定著称的搭档
!

仅用了

%

个月的磨合时间
!

就

在
!**+

年的墨尔本世

锦赛上夺冠
$

两度称雄

世锦赛
!

确保了王峰的

奥运会资格
!

而昨天的

水立方
!

王峰和秦凯再

一次将自己的稳定表

现得淋漓尽致
!

连续六

跳都没有给对手任何

机会
!

非常顺利地拿下

了这一枚期盼已久的

奥运会金牌
!&

在这场

比赛之前
!

我家里已经

有
,*

多枚金牌了
!

但就

是没有奥运金牌
!

现在

终于有了
$ #

王峰有点

激动地说道
$
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岁的王峰终于拿到

了一枚宝贵的奥运会跳水金

牌
"

创造了中国跳水队夺得

奥运会金牌的
#

高龄
$

纪录
%

然而和昨天同场竞技的加拿

大选手米兰达
&

*(

岁
'

相比
"

王峰依然还很年轻
"

因此
"

很多记者都很关心王峰是不

是还会继续跳下去
%

对此
"

王峰在赛后接受采访时表

示
" (

中国跳水的后备力量

很充足
"

很多优秀的年轻人

经过长时间的训练都能取得

很好的成绩
%

当然
"

如果我

自己的身体条件允许
"

国家

队各方面的情况也可以的

话
"

也许我还会继续跳下

去
% $

王峰和秦凯这对组合最

大的特点就是稳定
"

而在昨

天的比赛中两个人也确实表

现出了这方面的优势
% )

比

赛中你们就一点都没有感觉

到压力吗
* $

对于这个问题
"

王峰笑着答道
" )

我真的没

有感觉到有什么压力
"

毕竟

已经参加过那么多大赛了
"

所以还是可以保持一颗平常

心的
"

反正我在赛前是吃得

下睡得香
+ ,

一旁的秦凯则

告诉记者
" )

王峰就像一个

大哥哥一样照顾我
"

我们是

关系非常好的兄弟
"

所以他

在生活中对我的影响也挺大

的
"

和他在一起
"

我也没什

么压力
% ,

王峰在北京奥运会上只

参加男子
*

米板双人一个项

目的比赛
"

而秦凯则还要接

着准备男子
*

米板单人项

目
%

对于几天后的比赛
"

秦

凯表示
" )

我最大的希望就

是能够像今天一样
"

正常发

挥出自己的水平
%

至于成

绩
"

不是我现在应该想的
"

顺其自然吧
% ,

特派记者 陶晶
&

快报北

京电
'

站上领奖台上的那

一刻
!

王峰的笑容非常

灿烂
!

而就在同一时间
!

看台上有一个人的笑容

比王峰更加灿烂
!

这个

人就是王峰的妻子王

丹
!

在北京奥运会开始

前一年
!

王峰已经找到

了自己感情的归宿
!

只

不过由于忙于备战
!

两

人将举行婚礼的时间定

在了奥运会之后
$

王丹是做电脑设

计的
!

常年都在北京
!

然而由于王峰忙于备

战奥运会
!

两人每周只

有一次见面的机会
!

不

过王丹对这一点并不

介意
$ &

其实不在于时

间的长短
!

只要我们在

一起的时候是快乐的

那就很满足了
$ #

为了

缓解两人的相思之苦
!

王丹还学起了叶莉
!

也

在王峰的手腕上系上

了一根相思红线
!

而且

为了让这根红线与众

不同
!

王丹还专门在红

线上系上了一个很特

别的银质饰品
$ &

那个

饰品是白羊座的标志
!

我是白羊座的
!

所以也

是我的标志
!#

王峰说

起那根红线一脸的幸

福
!

而他在国家队的队

友则告诉记者
!

无论是

训练还是比赛中
!

王峰

都会戴着这根红线
$

昨天的比赛
!

王峰

又一次戴着红线作战
!

而就在不远处的看台

上
!

王丹正在为他摇旗

呐喊
$

颁奖仪式结束

后
!

,

位获奖运动员都

来到了摄影记者们面

前
!

让大家拍个过瘾
$

而就在这个时候
!

王峰

看到了坐在摄影记者

席上方的妻子
!

这时候

的他已经顾不上奥运

冠军的形象
!

直接跑过

了摄影记者席
!

隔着观

众看台的围栏将手中

的鲜花扔给了妻子
!

接

着就用双手摸了摸妻

子的脸
$

由于看台的落

差
!

尽管王峰一个劲地

向上伸出双臂
!

但他最

多也就只能勉强捧着

妻子的脸
!

因此王峰又

将双手放在嘴唇上
!

深

情地给了妻子一个飞

吻
$

这个时候
!

看台上

王丹已经激动得泪如

雨下
!

而全场则响起了

观众祝福的掌声
$

特派记者 陶晶
&

快

报北京电
'

郭晶晶都要叫他一声
)

峰哥
,

王峰深情地给爱妻一个飞吻
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揭秘
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声音

王峰
!

也许还会跳下去
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秦王组合


